

Stellungnahme zu einem Antrag öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Bezirksvertretung 1 (Innenstadt)	12.11.2020

Stellungnahme zu einem Antrag der SPD-Fraktion der BV Innenstadt vom 26.08.2020, AN/0948/2020 Aufwertung des Dechant-Löbbel-Platzes (Altstadt / Nord)

Antragspunkte

Die Verwaltung wird beauftragt,

1. mit dem Bauträger der Missione Cattolica Italiana in der Ursulagartenstraße Maßnahmen für eine attraktivere Baustelleneinfassung zu vereinbaren
2. schon jetzt Pläne für die Aufwertung des Dechant-Löbbel-Platzes für die Zeit nach der Baustelleneinrichtung zu entwickeln.
 - dazu gehört die Pflege der Platzfläche
 - das Aufstellen von Bänken
 - und die Bepflanzung / Pflege der Baumscheibe auf der Platzmitte

Stellungnahme der Verwaltung

Der Rat der Stadt Köln hat am 19.12.2017 die Umsetzung des Gestaltungshandbuchs beschlossen (Session Nr. 1120/2017) und schafft damit die Grundlage für die Gestaltung, Sauberkeit und Instandhaltung für den öffentlichen Raum. So wird jede stadträumliche Neuplanung und jedes neu zu genehmigte Stadtraumelement unter Berücksichtigung der Grundsatzregeln des Gestaltungshandbuchs Teil einer gesamtstädtischen Gestaltungshandschrift.

Der Dechant-Löbbel-Platz ist nach Bedeutungsplan nicht von internationaler oder stadtweiter Bedeutung. Daher besteht nicht die Notwendigkeit nach einem gesonderten gestalterischen Verfahren. Die in Ihrem Antrag gewünschte Aufwertung kann nach den beschlossenen Gestaltungsstandards durch die Fachämter, Amt für Straßen und Verkehrsentwicklung und Amt für Landschaftspflege und Grünflächen durchgeführt werden.

Zu 1.

Das Stadtraummanagement hat mit dem Baustellenmanagement vom Amt für Straßen und Verkehrsentwicklung entsprechende Abstimmungen getroffen. Das Baustellenmanagement wird sich mit dem Bauträgers Missione Cattolica in Verbindung setzen um die Baustelleneinrichtung entsprechend der Vorgaben aus dem Gestaltungshandbuch in seiner Erscheinung aufzuwerten und zu verbessern.

Zu 2.

Nach Entfernen der Baustelleneinrichtung, voraussichtlich im September 2021, wird durch die o.g. Fachämter die Aufwertung vorgenommen. Sollten Bürger aus der Nachbarschaft oder der Karnevalsgesellschaft Interesse an einer Patenschaft haben, können Sie sich im Amt für Landschaftspflege und Grünflächen beim Service- und Beteiligungsmanagement melden.